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— Ростислав Валерьевич, 
прошли 2,5 года — половина 
депутатского созыва. Какие 
самые ключевые итоги можете 
назвать?

— Пожалуй, на нашем округе 
раньше не было должного контакта 
между избирателями и депутатским 
корпусом. Многие даже и не знали, 
что можно обратиться за помощью, 
какую пользу может принести де-
путат. И вот это недоверие между 
жителями города и различными 
уровнями власти мы и стараемся 
преодолеть. К нам постоянно при-
ходят избиратели, мы общаемся 
с ними, мы помогаем. Конечно, бы-
вают и конфликты, и споры. Отно-
шения между людьми — это всегда 
сложно. Даже два человека ссорят-
ся, а тут приходится решать кон-
фликты между домами, в каждом 
из которых живут мои избиратели. 
И нужно найти «развязки», спосо-
бы, которые позволят людям до-
говориться. Моя основная функ-
ция в том, что я договариваюсь, 
ищу способы наладить порой давно 
потерянную коммуникацию между 
горожанами, между властью и изби-
рателями. Наверное, ключевой итог: 
люди увидели, что депутат на округе 
есть. Они увидели реальную работу. 
Потому что я знаю, что происходит 
с каждым из домов. В любой двор 
могу прийти и знаю, что мы сделали, 
в чем проблемы, что еще предстоит. 
Здесь важно отметить, что я стара-
юсь донести до людей: один депу-
тат ничего не сделает, даже если 
он готов к работе, к взаимодей-
ствию. Важна позиция самих из-
бирателей, горожан. Необходимо, 
чтобы они сами активно участвова-
ли в улучшении жизни в своем дво-
ре, микрорайоне, городе. Важная 
задача депутата — «расшевелить» 
избирателей, научить их проявлять 
инициативу.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже пере-
шло экватор. На левом берегу активно возво-
дятся развязки, которые преобразят площади 
Труда и Энергетиков, а на правом — на высоту 
114 метров выросли бетонные пилоны в виде 
гигантской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

65 ребят из кадетского колледжа 
имени Александра Захарченко 
учились в Новосибирске, 
в Сибирском кадетском корпусе. 
Этот проект состоялся благодаря 
личной позиции губернатора 
Новосибирской области Андрея 
Травникова, который оказал 
поддержку.

ДЕПУТАТ  
РОСТИСЛАВ 
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— Знаю, что вы выступаете за обу‑
стройство набережной Оби в окрестно‑
стях улицы Владимировской...

— Это одна из тяжелейших тем и ключевая 
часть моей избирательной кампании — приведе-
ние в порядок набережной. Более 30 лет люди, 
живя в двух шагах от реки, ее даже не видели. 
Невозможно было выйти спокойно на берег — 
отдохнуть: кругом склады, кучи мусора и пе-
ска. По моей инициативе совместно с мэрией 
Новосибирска была создана рабочая группа 
по набережной. В эту группу вошли два депу-
тата городского Совета, чьи округа выходят 
на берег, представители департаменты мэрии 
и застройщики, которые работают на этой тер-
ритории. Наша задача — объединить усилия, 
сформировать единую концепцию развития 
набережной и ее реализовать. Проделана боль-
шая работа по расчистке участка набережной. 
Там были старые лодочные базы — им был вы-
делен новый земельный участок, завершается 
переезд на новое место. В этом году начались 
работы по благоустройству. Это не будет гра-
нитная, бетонная набережная, как Михайлов-
ская. Там будет обустроена зона отдыха: вос-
становлен естественный спуск к воде, появятся 
локации для отдыха и занятий спортом. Ключе-
вой проблемой на сегодняшний день остается 
огромная пескобаза: шумная, пылящая, с гру-
зовиками, разбивающими дорогу. Уверен, если 
эта территория осваивается, застраивается, 
то промышленные объекты необходимо выно-
сить за пределы жилой зоны. У мэрии есть по-
нимание ситуации, но нам в решении этого во-
проса нужна поддержка на уровне губернатора, 
на которую мы рассчитываем. Если этот вопрос 
решится, то качество жизни в этом жилмассиве 
вырастет кратно.

— На внебюджетные средства идет 
строительство сквера «Сказочный» 
во дворе дома №50 на улице Ленина. 
В какой стадии сейчас эти работы?

— Судьба этого сквера непростая. Идею 
по преобразованию пространств подали мо-
лодые архитекторы, студенты архитектурно-
строительного университета (Сибстрин). С этим 
вузом мы несколько лет плотно сотрудничаем. 
Изначально на месте сквера «Сказочный» рас-
полагались свалка и заброшенные гаражи. 
И это буквально через дорогу от администра-
ции Центрального округа Новосибирска. Есте-
ственно, оставлять в таком виде было нельзя. 
Понятно, что денег в бюджете все время не хва-
тает. Поэтому мы начали работу, не рассчитывая 
на бюджетное финансирование, основываясь 
на инициативе тех людей, кто не хотел во дво-
ре видеть опасную «заброшку». За первый 
год мы полностью снесли все гаражи, благо-
даря поддержке администрации Центрального 
округа, которая проделала большую работу, 
чтобы найти собственников, организовать вы-
воз имущества. Участок расчищен. В его центре 
расположена трансформаторная подстанция. 
В прошлом году она была расписана санкт-
петербургским художником Олегом Лукьяновым 

по мотивам русских сказок, отчего сквер и полу-
чил имя «Сказочный». Вторую часть подстан-
ции еще предстоит разрисовать. В этом году 
мы начали благоустройство: разбиты дорожки, 
идет асфальтирование. Ближе к осени будут 
высажены саженцы. Мы их привезли в Ново-
сибирск за 4 тысячи километров — из Донецка. 
Донецкий ботанический сад нам предоставил 
саженцы можжевельника и реликтового дерева 
гинкго. Часть кустарников будет приобретена, 
когда начнутся посадки.

— Еще одна проблема, которую 
вы поднимаете, — темные улицы Тихого 
центра. Можно ли исправить ситуацию?

— Вариант решения простой — соблюдать 
действующие нормативы по обслуживанию 
городской сети. Если у нас на заседании депу-
татской комиссии профильный чиновник гово-
рит, что он отправляет ремонтировать фонари, 
когда ему это удобно, а не когда это прописа-
но в нормативах, то мы прекрасно понимаем, 
что у нас город так и будет темный. Поэтому 
я и был вынужден обратиться в прокуратуру. 

В течение нескольких месяцев мы в ежедневном 
режиме мониторили: где у нас горят или гас-
нут фонари, как они ремонтируются. Сейчас 
мы подключили прокуратуру и будем доби-
ваться того, чтобы мэрия Новосибирска на-
чала работать в соответствие с действующими 
нормативными документами, которые приняты 
на городском уровне. Если нам это удастся, 
значит, будет у нас свет на улицах. Если нет, 
нам придется снова менять руководителей.

— Вы обратили внимание на отсут‑
ствие тротуаров и разбитые лестницы 
в окрестностях жилого комплекса «Чер‑
нышевский» у Димитровского моста. 
Что возможно сделать?

— На самом деле, нам повезло, что есть 
заинтересованный застройщик, который сей-
час осваивает эту территорию. И с ним нуж-
но говорить о том, что если человек покупает 
за несколько миллионов квартиру, то он должен 
ходить по асфальту, а не месить грязь на грун-
товой тропинке. Поэтому сейчас мы договари-
ваемся, я направил письмо в адрес застройщи-
ка. Там будет восстановлен участок тротуара 
и лестница. И мы сейчас ведем переговоры 
по поводу восстановления пешеходного марш-
рута: под путепроводом Димитровского моста 
от строящегося жилмассива — а там будет жить 
4,5 тысячи человек — до центра. Этот маршрут 
должен быть безопасным для детей и взрослых, 
а не с риском для жизни, как сейчас. Застрой-
щик идет на контакт. Надеюсь, что эта проблема 
будет решена.

— Проблемой пыли в городе вы тоже 
занимаетесь. Недавно появилась но‑
вость, что мэрия отдает на аутсорсинг 
частным компаниям уборку нескольких 
улиц. Будет ли это эффективно?

— На самом деле, это было мое предложе-
ние. Я исходил из того, что наша система по об-
служиванию улично-дорожной сети «заточена» 
на процесс, а не результат. Мы даем деньги, 
а наши дорожники совершают какие-то риту-
альные действия. Почему ритуальные? По улице 

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ДЕЙСТВОВАТЬ В ИНТЕРЕСАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
НАЧАЛО НА СТР. 1

Ростислав Антонов и Анна Терешкова в составе спикеров в рамках дискуссионной 
площадки по вопросу благоустройства набережной в Железнодорожном районе

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ДЕЙСТВОВАТЬ В ИНТЕРЕСАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
едет пылесос, и за ним огромное облако пыли — 
мы неоднократно наблюдали подобную картину. 
Сейчас все-таки поливают, сбивают пыль. На-
деюсь, что практика с такой «уборкой» будет 
полностью искоренена. В отчетах дорожно-
эксплуатационных управлений (ДЭУ) Контроль-
но-счетная палата Новосибирска постоянно 
находит приписки, невыход техники, махина-
ции с бензином. Чаще это даже не воровство, 
а бесхозяйственность на уровне руководителей 
дорожных муниципальных учреждений, за ко-
торую никто никогда не нес ответственность. 
Я предложил платить не за процесс, а за ре-
зультат. У нас есть карта «Мой Новосибирск». 
Считаю, что ее необходимо доработать, внести 
туда паспорт улицы с отметками о том, когда 
какие работы были проведены. Если мы под-
мели улицу, то там должно быть все отмече-
но: когда был убран мусор, когда выполнялся 
ямочный или капитальный ремонт проезжей 
части, приложены фотоотчеты. Чтобы каждый 
житель Новосибирска имел к этому доступ 
и мог через своего депутата или напрямую за-
дать вопросы мэрии или прокуратуре, основы-
ваясь на своих наблюдениях. Это своего рода 
элемент публичного отчета. Суть моего пред-
ложения: если содержание не ведется или ве-
дется некачественно, работы не оплачивать. 
Естественно, нашим дорожникам такое пред-
ложение не понравилось. Но надеюсь, что в ко-
нечном итоге мы к этому придем. Это неизбеж-
но — у нас не так много денег, чтобы держать 
кучу дармоедов. Если ДЭУ не работают, значит, 
давайте мы заставим их работать или отдадим 
частникам. Пусть ДЭУ конкурируют с частными 
компаниями, повышают эффективность.

— Вы уже второй год являетесь совет‑
ником главы Донецкой Народной Респу‑
блики по гуманитарной поддержке...

— За прошлый год гуманитарная помощь, 
собранная благодаря моей работе, превы-
сила в общем объеме 200 миллионов рублей. 
Это не только Новосибирская область, а разные 
регионы России. Совместно с другими волон-
терами мы привезли около 30 тысяч обогрева-
телей в прошлый осенне-зимний сезон, когда 
была особенно тяжелая ситуация в Мариуполе 
и Северодонецке. Мы снабжали и обеспечиваем 
сейчас медикаментами наших бойцов на пере-
довой. Примерно половину своего времени, 
чуть меньше я трачу на работу на территории. 
Сейчас стало проще — многие вопросы я ре-
шаю в телефонном режиме, без личного присут-
ствия. Ведь и связи, и контакты, и возможности 
совсем другие, чем были год назад.

— Ваши избиратели на округе откли‑
каются, включились в сбор гуманитарной 
помощи?

— Откликаются, но мы никого специаль-
но не мотивируем. Кто желает участвовать, 
все знают, приходят, поддерживают.

— В этом году отмечалось 130‑летие 
Новосибирска. Как вы отпраздновали 
на округе?

— Те, кто живет ближе центру, конечно, идут 
на праздник на площадь Ленина. Но есть и уда-
ленные от центра кварталы. Поэтому мы со-
вместно с органами территориального обще-
ственного самоуправления второй год проводим 
большой праздник в честь Дня города на улице 

Владимировской. В прошлом году мы на сред-
ства из внебюджетных источников поставили 
там сцену, создали центр притяжения для мест-
ных жителей.

— Есть ли у вас на округе проблемы, 
которые решить не удается?

— Наша территория — место, где сконцен-
трирована вся история Новосибирска. Около 
80 процентов памятников архитектуры находят-
ся здесь, в Железнодорожном и Центральном 
районах. И в этом кроется огромная проблема. 
Во-первых, у нас фактически не осталось фирм, 
которые готовы входить на подряды на ремонт 
этих объектов культурного наследия. Контроль 
за такими ремонтными работами настолько 
жесткий, что непонятно, как работать. В этом 
году несколько объектов, где нужно было делать 
капремонт, «зависли». Подрядчиков так «замор-
довали», что они не хотят брать эти объекты. 
Мы планируем выйти с инициативой и прове-
сти совещание между фондом капитального 
ремонта и инспекцией по охране памятников, 
чтобы понять, как нам действовать. Более того, 
у нас есть объекты, которые разрушаются. Па-
мятники же сносить нельзя. Но, как оказалось, 
их можно выкинуть из программы капремонта. 
И подождать пока памятник рухнет сам. Так слу-
чилось с домом №5 на улице Орджоникидзе, 
который в 2010-е годы умудрились выбросить 
из программы капремонта. Это последнее зда-
ние в Новосибирске, построенное в стиле «де-
ревянный модерн». К счастью, дом построен 
из лиственницы, почти не гниет. В настоящий 
момент здание разрушается: поплыл фунда-
мент, протекает крыша. Каждый год вечная ка-
русель — пишем в департамент ЖКХ мэрии Но-
восибирска, просим выделить финансирование 
на экстренный ремонт. Ответ таков: денег нет, 
наши озабоченности разделяют, но помочь ни-
чем не могут. Фонд капитального ремонта раз-
водит руками: мы не можем выделить, потому 
что у него степень износа свыше 70 процентов. 
Однажды я на свои деньги купил миксер бетона 
и залил отмостку дома, потому что там начал ва-
литься фундамент. Здесь нужно волевое реше-
ние: на уровне губернатора или федеральном, 
чтобы выделить деньги, привести здание в по-
рядок и сохранить его для будущих поколений. 
Потому что сейчас этот дом является местом, 
куда люди приходят просто на экскурсии. Зав-
тра будет приходить уже некуда. Сохранность 
памятников культурного наследия — это слож-
ная тема для нашего города.

— С какими еще проблемами сталки‑
ваетесь на округе?

— Как ни странно, вроде мелочь — это граф-
фити. С ними воюют все, включая управляющие 
и обслуживающие компании. Я даже не назову 
их художниками. Это просто пачкуны. Еще хуже, 
если это реклама наркотиков. Уверен, что такие 
«рисунки» — прежде всего, недоработка право-
охранительных органов. Если человек рисует 
на заборе — это одно. А если на памятнике ар-
хитектуры — это уже вандализм. И за подобные 
«художества» нужно показательно наказывать 
по полной программе, чтобы было неповадно 
рисовать на стенах. Тем более, людей, которые 
бегают с баллончиками, в Новосибирске не-
много, может быть, человек 30. А тем, кто уме-

ет рисовать, нужно отвести специальные места 
для творчества, дать им возможность рисовать. 
Вот у нас есть на улице Советской, 65, прекрас-
ное панно Марины Ягоды. И таких художников 
я стараюсь всегда поддерживать.

Еще одна проблема на нашем округе — 
это так называемые «наливайки». В центре мо-
его округа есть магазин, где организовали 
круглосуточную торговлю крепким алкоголем. 
Называется это место баром, хотя это обычный 
магазин, где алкоголь продают в бутылках всем, 
включая несовершеннолетних. Есть уже один 
погибший в результате конфликта. Место кри-
минальное — постоянные вызовы полиции, шум, 
хулиганства. И пока вся огромная государствен-
ная машина с маленьким фиктивным баром ни-

чего не может сделать. Сейчас жители при моей 
поддержке обратились в суд, чтобы ограничить 
время работы этого заведения. Мы добились 
того, что поднят вопрос о лишении их лицензии, 
но это результат нашей многолетней тяжелой 
борьбы с конкретным местом. А это не одно ме-
сто и в городе, и даже у нас на округе.

— Как избиратели к вам обращаются?
— По-разному: пишут в соцсетях, приходят 

на прием, звонят, обращаются через помощ-
ников. Мы готовы взаимодействовать через 
любые каналы связи. Многие вопросы решаем 
через соцсети. Люди пишут, и где бы я ни нахо-
дился, я всегда стараюсь им отвечать. И опера-
тивно решать те проблемы, которые возникают.

— В чем главный смысл депутатской 
работы, на ваш взгляд?

— Основная функция у меня все-таки пред-
ставительская: являюсь представителем людей, 
живущих здесь, в органах государственной вла-
сти. Моя задача — сместить вектор действия 
властей в пользу моих избирателей. Это и рас-
поряжение депутатским деньгами, и целеуказа-
ние, и разрешение конфликтных вопросов. Если 
не будет депутатской работы, жители не будут 
видеть возможности повлиять на ход событий. 
Полномочий у депутата не так много, но есть 
возможность действовать в интересах избира-
телей. Пожалуй, это самое важное...

Ростислав Антонов вручает благодарственное 
письмо губернатору Новосибирской области 
А.А. Травникову за организацию обучения 
в Новосибирске 65 кадетов из Донецка

Председатель ТОС «Владимировский» 
Сергей Скобляков с ведущей-режиссером 
праздничной программы, помощницей 
депутата Р.В. Антонова Вероникой Гридиной 
на празднике «Новосибирску — 130 лет!»

Дискуссионная площадка «Сохранение объектов исторического наследия» совместно 
с жителями и профильными организациями 

«Новосибирску — 130 лет!»: выступление курсантов факультета спецназа Новосибирского 
военного института войск национальной гвардии РФ 

депутат Ростислав Валерьевич 
Антонов был назначен советником 
губернатора Новосибирской 
области по взаимодействию 
с новыми территориями РФ.

В ЭТОМ ГОДУ 28 ИЮНЯ ВО ДВОРЕ ДОМА № 3А  
ПО УЛ. ВЛАДИМИРОВСКАЯ ПРОШЛО МАСШТАБНОЕ 
МЕРОПРИЯТИЕ «НОВОСИБИРСКУ 130 ЛЕТ!»
Праздник состоял из концертной программы и работы 12 разнообразных 
интересных площадок: катание на верблюде, олене и пони, аниматоры, 
сладкая вата, аквагрим, стрельба из лука, спортивные состязания 
и многое др. Особый интерес вызвала выставка макетов оружия и средств 
защиты, каждый мог попробовать себя в сборке автоматов и примерить 
военное обмундирование. Интересными выступлениями порадовали 
зрителей артисты ДК Октябрьской революции, воспитанники клуба 
карате «Самурай» отдела ЗОЖ Дома молодежи Железнодорожного 
района, танцевальный коллектив из местных ребятишек. Ярким финалом 
праздника стали показательные выступления курсантов факультета 
спецназ Новосибирского военного ордена Жукова института им. генерала 
армии И.К. Яковлева войск национальной гвардии РФ. 
Несмотря на дождливую погоду было больше 300 зрителей. Каждый 
провел время с пользой и огромным удовольствием. Выражаю большую 
благодарность председателю ТОС «Владимировский» Сергею Васильевичу 
Скоблякову за инициирование и активное участие в создании праздника, моей 
помощнице Веронике Гридиной за полноценную организаторскую работу, 
включая режиссуру праздника и его ведение, а также всем участникам, 
которые создали прекрасное настроение работой своих площадок.

7 августа
Назначение

Юбилей Новосибирска
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БЛАГОУСТРОЙСТВО НА ОКРУГЕ

По инициативе депутата Ростислава Антонова в сквере 
«Водник» появилась «Желтая подводная лодка».

На территории сквера «Во-
дник» много лет назад появилась 
детская площадка, которая дав-
но пришла в негодность и нахо-
дилась в аварийном состоянии. 
Проведенная экспертиза пока-
зала — площадку нужно демон-
тировать в целях безопасности. 
Депутат Ростислав Антонов об-
ращался с запросами в мэрию 
Новосибирска, просил выде-
лить средства. В итоге удалось 
заложить в поправки в город-
ской бюджет 5 миллионов руб-
лей — на реконструкцию этой 
площадки.

— Понятно, что если это 
сквер «Водник», то нужен или ко-
рабль, или подводная лодка, — 
объяснил депутат Ростислав Ан-
тонов суть концепции игрового 
комплекса. — И у меня появи-
лась идея, небольшой привет 
из нашей юности — «Желтая 
подводная лодка» из творчества 
группы «Битлз».

На днях детскую площадку 
торжественно открыли. При этом 
были также заменены лавочки, 
частично проведена реконструк-
ция сквера, выполнено дополни-
тельное благоустройство.

БОЛЬШОЙ КОРАБЛЬ — НА РАДОСТЬ ДЕТЯМ

 13 августа текущего года начал‑
ся долгожданный ремонт тротуара 
вдоль дома №10 на улице Револю‑
ции. Процесс согласования ремонт‑
ных работ оказался длительным: бо‑
лее 2,5 года пришлось по несколько 
раз проводить совещания, встре‑
чаться на заседаниях различных ко‑
миссий, чтобы этот адрес был вклю‑
чен в список тротуаров, нуждающих‑
ся в благоустройстве.

На втором этапе камнем преткнове-
ния стало финансирование таких работ. 
Местный бюджет предусматривает всего 
400 тысяч рублей на каждого депутата. 
И только объединение бюджетов разных 
уровней, города и области, позволило най-
ти решение данного вопроса. Стоимость 
работ по реконструкции тротуара вдоль 
дома №10 на улице Революции состави-
ла порядка 3 миллионов рублей. С нетер-
пением ждем результат благоустройства 
тротуара.

ТРОТУАРУ БЫТЬ!

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТРАДИЦИЙ

Реализация проекта обустройства новой детской площадки в сквере «Водник»

Начальный этап ремонтных работ благоустройства тротуара вдоль дома №10 
на улице Революции

Создание новых сказочных персонажей из дерева во дворе дома №2 на улице Бурлинской

ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА
По всем вопросам обустройства придомовых территорий, 
взаимодействия с управляющими компаниями, ТСЖ, ресурсными 
организациями и ведомственными учреждениями, а также 
проконсультироваться у юриста и записаться на прием к депутату 
вы всегда можете обратиться к помощникам депутата:

ГРИДИНА Вероника Георгиевна
Высшее образование по специальности «государственное и муниципальное 
управление» и «социально-культурная деятельность». Стаж общественной работы — 
более 15 лет. Взаимодействие с ТОС, Советом ветеранов, детскими садами, 
школами, молодежными организациями, спортивными учреждениями и военно-
патриотическими центрами. Организация и проведение мероприятий. Составление 
проектов для участия в социально значимых конкурсах. Помощь активистам округа 
по обустройству дворов; ведение вопросов капитального ремонта дома. Работа 
по выполнению наказов и обращений граждан. Проведение дворовых встреч, приемов 
жителей округа.

8‑913‑728‑34‑16

КОЗЛОВА Людмила Алексеевна
Высшее образование по специальности «инженер-эколог». Стаж общественной 
работы более 11 лет. Взаимодействие с ТОС, детскими садами, школами, 
общественными организациями. Помощь активистам округа по обустройству дворов; 
ведение вопросов капитального ремонта дома. Администрирование приемной. Работа 
по выполнению наказов и обращений граждан. Проведение дворовых встреч, приемов 
жителей округа.

8‑905‑937‑73‑07

ЖУРАВЛЁВА Ксения Геннадьевна
Высшее образование по специальности «юриспруденция». Оказание юридической 
помощи по всем вопросам. Подготовка жалоб и обращений в государственные 
и муниципальные органы. Помощь в составлении судебных документов.

8‑909‑529‑20‑52

Адрес приемной: Вокзальная магистраль, 17
8 (383) 249‑80‑17

Ежегодно и уже 
традиционно на территории 
города вдоль домов 
и вблизи тротуаров 
появляются сказочные 
персонажи — фигуры, 
вырезанные из дерева.  
Этот год не стал 
исключением.

Во дворе дома №2 на улице 
Бурлинской были оформлены 
три скульптуры: дельфины, 
русалка и Нептун. Двор приобрел 
необычные очертания и свою 
особенность. Однако это еще не 
все. Уже совсем скоро появится 
еще одна фигура во дворе дома 
№14 на улице Владимировской.

Благодарю моих помощников за умение отстаивать наши общие 
цели, жителей моего округа — за неравнодушие, а также выражаю 
благодарность сотрудникам профильных департаментов мэрии города 
Новосибирска и администрации Центрального округа за активное 
участие в решении ключевых вопросов и проблем на территории 
Железнодорожного района!

С уважением, депутат Совета депутатов 
города Новосибирска Ростислав АНТОНОВ


